

運動会への御協力ありがとうございました

23日、秋季大運動会が盛大に開催されました。雨の影響で1日延期となったにもかかわらず、多くの保護者や地域の方々に御参加いただき、心より感謝申し上げます。また、運動会の準備や当日の片付けにも御協力いただき、誠にありがとうございました。



今年のスローガンは、1年生の山下明弥芽さんが考えた「がんばろう みんなの笑顔が金メダル」です。このスローガンのとおり、子供たちが笑顔で活躍するすばらしい運動会となりました。リレーで疾走する子、借り物競走で逆転勝利する子、笑顔で楽しそうに踊る子、責任感を持って係の仕事を全うする子——たくさんの感動的な場面が生まれました。5キロの重りをバトン代わりに走った6年生のお母さん方の奮闘も忘れられません。

運動会の目的は、練習や準備、競技を通して連帯感や責任感を育み、全力で競い合う中で勝敗を超えて相手を敬う心を養うことです。今年も、徒競走、玉入れ、綱引きなど、様々な競技で紅白に分かれて熱戦が繰り広げられました。全校児童による「怪獣の花唄」では、音楽に合わせた楽しい踊りが印象的でした。また、支部対抗競技やPTA種目、きそん節では、地域の方々と共に運動会を大いに盛り上げることができました。さらに、卒業生も競技に参加し、片付けを手伝ってくれるなど、大変心強い存在でした。



地域の方々と楽しい時間を共有し、子供たちは「自分たちは地域の方々に愛されている」という思いを抱いたことでしょう。運動会を通じて、子供たちは一段と成長したはずです。その成長を支えてくださった全ての皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。